

Cuba: Vicepresidente evalúa preparación para la zafra 2019-2020 en Matanzas



La Habana, 23 oct (RHC) El vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, evalúa este 23 de octubre en la occidental provincia de Matanzas los preparativos para la zafra azucarera 2019-2020, en un encuentro con directivos del Grupo Empresarial AzCuba y la Agricultura en ese territorio.

Junto a Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba, y Tania León Silveira, presidenta de la Asamblea del Poder Popular en Matanzas, Valdés Mesa se interesó por la preparación en los centrales que producen azúcar en los municipios de Colón, Los Arabos y Calimete.

El director de AzCuba en Matanzas, Ricardo Sánchez Calero, expuso en la sede del gobierno provincial las principales acciones que llevarán a cabo en función de la eficiencia industrial y para disminuir el tiempo perdido en la próxima contienda.

Al concluir el encuentro, el vicepresidente de la República recorrerá sitios de interés económico de ese territorio. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205692-cuba-vicepresidente-evalua-preparacion-para-la-zafra-2019-2020-en-matanzas>



Radio Habana Cuba